

Euromaster-Netzwerk wächst um fünf neue Franchise-Partner: Gemeinsam in die Wintersaison

Mannheim, 2. September 2024 – Der Reifen- und Autoservice-Spezialist Euromaster setzt seinen Wachstumskurs erfolgreich fort: Pünktlich zur Wintersaison begrüßt die Michelin-Tochter fünf neue Franchise-Partner, die zukünftig unter der Euromaster-Marke agieren.

Seit 1. September 2024 erweitert das Autohaus Leikeim aus Marktzeuln das Euromaster-Netzwerk in Deutschland, gefolgt vom Lackier- und Karosseriezentrum Franz Auer in Straubing am 1. Oktober. Bereits seit dem 1. Juli ist PBM Fahrzeug- und Reifenservice in Montabaur Teil der Euromaster-Familie. In Österreich verstärken Reifen Technik Sezer in Wien ab 1. September und Protect Car Aslan Ayhan in Sollenau ab 1. November das Franchise-Netzwerk.

„Wir freuen uns, unsere neuen Partner willkommen zu heißen und mit ihnen gemeinsam in unserem One Network weiter zu wachsen“, so Jürgen Walter, Geschäftsführer Euromaster Deutschland und Österreich. „Unsere Kunden haben nun fünf zusätzliche Service-Standorte zur Verfügung, die ihnen jederzeit mit gewohnt hoher Qualität zur Seite stehen.“

Markus Popp, Direktor Franchise Euromaster Deutschland und Österreich, ergänzt: „Unser Franchise-Konzept bietet eine Fülle an Wachstumschancen. Eine aktuelle Studie des Automobilzulieferers Meyle zeigt, dass viele Einzelbetriebe beispielsweise noch nicht auf die Anforderungen der E-Mobilität vorbereitet sind. Genau hier setzen wir an: Mit unserer firmeneigenen Akademie bieten wir klare Vorteile, indem wir unsere Mitarbeiter regelmäßig in den neuesten technischen Standards schulen, einschließlich Hochvolt-Qualifikationen. Es ist uns besonders wichtig, stets auf dem neuesten Stand der Technik zu arbeiten.“

Die langjährige Zufriedenheit der Partner ist ein weiterer Beleg für den Erfolg des Euromaster-Franchise-Systems. So hat das Autohaus Mühlenhort in Kritzow nach zehn Jahren Franchise-Zugehörigkeit seinen Vertrag um mindestens fünf weitere Jahre verlängert. Das Autohaus Werner Brüning in Ahlhorn hat Ende August seinen Vertrag bereits zum dritten Mal verlängert. Auch in Österreich setzen die Partner Diewo OG aus Buchkirchen und FiWa KFZ Service und Reifenhandel Erik Wagner aus Mödling ihre Zusammenarbeit mit Euromaster fort.

Bild: Dritte Vertragsverlängerung mit Autohaus Werner Brüning (v.li.n.re.): Thomas Lehrfeld (Serviceannahme und Reifenprofi), Jörn Uhlenwinkel (Serviceannahme und Reifenprofi), Sven Mennicke (Teiledienst Abteilungsleiter), Mario Drischel (Monteur und Reifenprofi) und Christian Schell (Franchise Business Consultant Euromaster)

Euromaster, eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der Michelin Group, ist mit über 2.600 Service-Centern in 19 Ländern führender europäischer Experte für Reifen, und Werkstattservice im PKW-, LKW- und Nutzfahrzeugbereich. Zum deutschlandweiten Servicenetz zählen rund 400 eigene Filialen und Franchise-Betriebe, die nach modernsten technischen Standards ausgerüstet sind. In Österreich betreibt Euromaster ein Netzwerk mit insgesamt 35 Franchise-Partnern und 32 Partner-Betrieben. Kunden der Michelin Tochtergesellschaft mit Sitz in Mannheim / Wien sind sowohl Privat- als auch Geschäftskunden. Das Flottengeschäft wird durch eine professionelle Außendienstmannschaft sowie ein qualifiziertes Serviceteam betreut und von einem zentralen Key Account Management unterstützt. www.euromaster.de / www.euromaster.at

Euromaster GmbH – Theodor-Heuss-Anlage 12 – 68165 Mannheim

Für weitere Informationen und Bildmaterial: Anja Meyer – anja@60zeilen.de – 089/12007984 – 0173/8911810